



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LA FAÉCUM LANCE L'EXPOSITION PHOTO « 40 FEMMES » POUR VALORISER L'IMPLICATION POLITIQUE ET SOCIALE DES FEMMES PENDANT LEUR PARCOURS ÉTUDIANT

Montréal, le 7 novembre 2016 - Dans le cadre des célébrations de son 40<sup>e</sup> anniversaire, la Fédération des associations étudiantes du campus de l'Université de Montréal (FAÉCUM) est fière de présenter l'exposition photo « 40 femmes » qui met en valeur l'engagement de femmes étudiantes ou diplômées de l'Université de Montréal.

« Cette exposition photo souligne l'engagement et l'implication de 40 étudiantes de l'Université de Montréal qui ont, au cours des 40 dernières années, influencé leur milieu. Elle souhaite mettre en valeur des femmes qui ont un impact dans leur communauté. Et souvent, cela débute ici-même, à l'université », a affirmé Andréanne St-Gelais, secrétaire générale de la FAECUM.

Présentée en collaboration avec l'Université de Montréal, l'exposition regroupe 40 photographies à échelle humaine qui nous font découvrir des femmes qui ont marqué la communauté étudiante et, plus largement, notre société. Chaque photo est accompagnée d'un court texte dressant portrait de chacune des femmes, son parcours et l'impact que son engagement a eu dans sa vie personnelle et professionnelle.

« La parité est encore un défi dans le milieu étudiant. Grâce à cette exposition, nous espérons inspirer la relève, en particulier la relève féminine, en leur présentant des modèles de femmes engagées et encourager ainsi leur implication dans différentes sphères de la société », a conclu Andréanne St-Gelais.

L'exposition « 40 femmes » se déroule du 7 au 11 novembre dans le Village éphémère de la FAÉCUM, qui prend place sur le parvis du Pavillon de la Faculté de l'Aménagement de l'Université de Montréal. Elle s'ajoute à d'autres activités déployées dans le cadre du 40<sup>e</sup> anniversaire de la FAÉCUM, incluant un camion de bouffe de rue, des performances musicales par [CISM 89,3 FM](#), des concours et plus encore!

Pour plus amples informations sur cet événement :

<http://www.faecum.qc.ca/nouvelles/annonces/exposition-40-femmes-du-7-au-11-novembre>

*Depuis 40 ans, la Fédération des associations étudiantes du campus de l'Université de Montréal (FAÉCUM) défend et promeut les droits et intérêts académiques, politiques, sociaux et économiques des étudiants et des étudiantes. Forte de 82 associations étudiantes qui représentent 40 000 membres, la FAÉCUM est la plus importante association étudiante de campus au Québec.*

----- 30 -----

Source : Fédération des associations étudiantes du campus de l'Université de Montréal (FAECUM)  
Renseignements : Pascal Lebel, conseiller politique à la FAECUM : 514-290-6135